

Realizan operativo oftalmológico en Punta Lavapié

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) realizó un operativo oftalmológico que surgió a partir de las necesidades planteadas por los mismos vecinos de la caleta y que fue organizada por el equipo ProSalud del Núcleo Científico Tecnológico junto a estudiantes de Tecnología Médica con mención en Oftalmología.

Se realizaron exámenes motores para detectar posibles alteraciones musculares, además de la revisión de los medios transparentes y del fondo del ojo para identificar alteraciones relacionadas con la hipertensión o la diabetes.

Este es el tercer operativo de salud en la caleta, en el marco del Proyecto USC2395 Núcleo de Vinculación UCSC: Avanzando en la formación de capacidades resilientes en los afectados por los incendios forestales de la Región del Biobío.

Fueron más de 60 vecinos los que participaron y, se sumaron ocho niños de entre dos y cuatro años.